

Título: 300 vecinos del latata accedieron a internet gracias a Plan Piloto Rural

# 300 vecinos del latata accedieron a internet gracias a Plan Piloto Rural

**ADELANTO.** Gobierno Regional anunció nuevo piloto para llegar a más personas que necesiten una mejora en su calidad de vida a través de la conectividad digital.

Con un beneficio directo a más de 300 personas de las comunas de Cobquecura, Portezuelo, Ránquil y Trehuaco al contribuir a la digitalización de la agricultura familiar campesina y las actividades del turismo rural, se ejecutó el Piloto de Conectividad Digital Rural, proyecto para zonas que presentan actividad económica en desarrollo y con necesidades de mejora en la conectividad digital.

Para la representante de la FAO en Chile, Eve Crowley, este avance es significativo por-

que permitió conectar a localidades en rezago digital. "Internet es un instrumento de conectividad insustituible para la realización de los derechos humanos y para la lucha contra la desigualdad; y es justamente en lo que estamos buscando avanzar en Ñuble, permitiendo a las personas estar conectadas con la información, con las posibilidades que brinda la tecnología para la comercialización, la capacitación que, por cierto, favorece el crecimiento y el progreso de estas comunidades, lo que está a la base de

nuestro propósito institucional en la contribución de los medios de vida en el campo mediante la digitalización".

La iniciativa contempló capacitación en alfabetización digital, que les permitiera adquirir competencias que van desde el uso de computadores y equipos móviles, hasta herramientas de marketing digital y realización de trámites de servicios básicos a distancia.

"Con esta iniciativa estamos contribuyendo a la digitalización de la agricultura familiar campesina y las actividades

del turismo rural, particularmente para los beneficiarios de INDAP, que en este caso habitan en zonas de rezago e interés turístico de la región, en localidades donde existe una actividad económica en desarrollo y con necesidades de mejora en la conectividad digital", destacó el director nacional de INDAP, Santiago Rojas. En esta dirección, dijo, "la iniciativa se enfoca en tres ámbitos, primero, infraestructura para la conectividad, segundo, alfabetización digital y también, por último, una capacitación y di-



SE REALIZÓ CIERRE PILOTO NACIONAL DE CONECTIVIDAD DIGITAL RURAL.

gitalización y uso de equipos tecnológicos".

En Chile, sólo el 4% de los hogares rurales tienen conexión fija a internet, mientras que en los hogares urbanos llega a un 54%. La región del Ñuble es la más rural y con la menor penetración de internet fija del país.

"Este proyecto nos ha ayudado en ello, no solo con el área productiva, sino que con la vida

en el sector rural", dijo, agregando que "por eso no es casualidad que el piloto en Chile se haya desarrollado en Ñuble, y el segundo proyecto también será en nuestra región, en otras localidades que se están determinando, asociado a un proyecto junto a la subsecretaría (de Telecomunicaciones), junto a INDAP para llegar a la conectividad digital mundo rural".